



24 de marzo de 2020 – Actualización

Estimados miembros de la comunidad de BASD:

Espero que cada persona en nuestra comunidad escolar esté bien y tome todas las precauciones personales necesarias para mantenerse saludable durante esta pandemia de COVID-19. Nuestras familias sienten el impacto de esta pandemia: social, financiera y educativa. Durante este tiempo sin precedentes, debemos cuidarnos el uno al otro. Nuestra salud individual depende de la buena salud de todos en nuestra comunidad. Nuestra salud emocional depende de apoyarse mutuamente manteniéndonos en contacto a través de llamadas telefónicas y redes sociales. Por favor cúidense el uno al otro. Juntos, superaremos la adversidad actual.

Gracias,

Joseph Roy, Ed.D
Superintendente de Escuelas

Lo Último Sobre La Orden de Cierre de escuelas del Gobernador:

El 23 de marzo de 2020, el Departamento de Educación de Pensilvania (PDE) anunció que todas las escuelas en el estado permanecerían cerradas al menos hasta el 6 de abril. La orden de cierre podría extenderse más allá del 6 de abril si es necesario. Cuando el Secretario de Educación determine que los estudiantes pueden regresar a la escuela, el personal de la escuela tendrá dos días para prepararse para reabrir. De acuerdo con el cronograma actual, los estudiantes regresarán a la escuela el jueves 9 de abril. Al día siguiente, viernes 10 de abril, las escuelas estarán cerradas en cumplimiento del Viernes Santo. Las escuelas volverán a abrir el lunes 13 de abril. **Tenga en cuenta:** 9 de abril y 13 de abril fueron originalmente días de vacaciones de primavera. Las fechas anteriores son provisionales debido a la posibilidad de que se ordene que la escuela permanezca cerrada más allá del 6 de abril.

Enseñanza y Aprendizaje Durante el Nivel 5 de Acciones de Mitigación (cierre de la escuela extendida)

Nuestros maestros y directores talentosos y dedicados se están preparando para comenzar el aprendizaje en línea a partir del lunes 30 de marzo. A partir de ese día, los padres y los estudiantes deben contar con sus maestros / directores, comunicarse con ellos y consultar el sitio web de su escuela con regularidad. Durante este tiempo estresante, nuestra filosofía de instrucción de Nivel 5 para maestros, estudiantes y padres es *"en términos de contenido detallado: menos es más; en términos de participación positiva y conexión con los estudiantes: más es mejor"*. Somos muy conscientes de que los recursos disponibles en el hogar para los estudiantes varían mucho. En los niveles de primaria y secundaria, proporcionaremos recursos en línea y paquetes de aprendizaje impresos. Los paquetes de aprendizaje estarán disponibles en nuestros sitios de distribución de comidas: escuelas intermedias Nitschmann, Northeast, Broughal, East Hills, y escuelas primarias Marvine, Calypso, Fountain Hill y el Centro Comunitario de Lynnfield entre las 10 am y 1 pm, los días de semana. Además, si tiene un estudiante de primaria y necesita pedir prestada una computadora Chromebook, tendrá la oportunidad de hacerlo: su director o directora le enviará la información.



Recursos Para Estudiantes y Padres:

Hemos reunido información clave para padres / estudiantes en este enlace:

<https://www.basdschools.org/COVID-19>

Puede encontrar información sobre conexiones de Internet de bajo costo o sin costo de RCN y Service Electric, cómo solicitar asistencia técnica de nuestro Departamento de Servicios de Información de BASD, así como otras publicaciones de información anteriores de BASD.

Los estudiantes y los padres deben revisar los enlaces disponibles en la página de su escuela para obtener recursos académicos que serán críticos para el aprendizaje en línea.

